
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 142 del 14/05/2020

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Betti in merito allo stato di 
manutenzione del cimiteri cittadini in seguito all'emergenza 
Coronavirus.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

I Cimiteri comunali, intesi come luoghi che custodiscono le memorie e i ricordi  di tutta una co

munità fino a poco tempo fa erano frequentati ogni giorno da migliaia di cittadini ;

considerato che

- A far data dal 13.03.2020 a causa dell’emergenza Coronavirus sono stati chiusi con 

ordinanza tutti  i cimiteri pubblici e privati  presenti sul territorio cittadino fino a revoca del  

provvedimento;

- In data 24 marzo 2020 il Sindaco Matteo Biffoni, intervistato dalla rete locale TVP di

chiarava che il Comune avrebbe continuato a prendersi cura dei cimiteri e della loro manuten

zione , anche in questo difficile periodo di emergenza;

-  Già prima del lockdown giungevano moltissime lamentale da parte di cittadini che 

non tolleravano lo stato di degrado in cui versavano alcuni cimiteri pratesi;

-  Nei mesi scorsi sono state pubblicate sia sulla stampa locale sia su gruppi, che sui  

social networks si occupano di problematiche legate alla città di Prato, diverse foto nelle 

quali si documenta lo stato di abbandono e del degrado in cui versa in particolare il Cimitero 

di Chiesanuova ( Cfr. La Nazione 19.02.2020); 

- Ad oggi non si è a conoscenza se sono stati svolti eventuali interventi di manutenzione e 

pulizia delle aree cimiteriali : è improrogabile ed urgente trovare soluzioni per presentare la 

Città in maniera decorosa e per preservare il cimitero come luogo simbolo di sacralità e ri

spetto dei defunti; 
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Tutto ciò premesso,

Si Interroga il Sindaco e la Giunta

Per conoscere:

- Se è stato attuato quanto annunciato sulla carta stampata per mantenere il decoro 

nelle aree cimiteriali nonostante l’emergenza Coronavirus e la chiusura al pubblico di tali zone 

;

- Se  è  stata  effettuata  quella  manutenzione  che  era  necessaria  anche  prima 

dell’emergenza sanitaria  e  se  è  stata  portata  a  termine  l’eventuale  sistemazione  delle 

stradine pedonali  e camminamenti  di  accesso alle varie cappelle cimiteriali  (  in particolar 

modo nel cimitero di Chiesanuova) e, se no, quali siano i tempi di intervento previsti per la 

risoluzione delle problematiche evidenziate;

- Se  è  stato  promossa  una  qualche  iniziativa  volta  a  stipulare  accordi  con  le 

associazioni di categoria  (  fiorai,  florovivaismo)  al  fine  di  adornare  tombe  e  loculi, 

analogamente a quanto accaduto in altri comuni italiani.
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